
  

 

 

 

 

 

 

 

令和６年９月６日（金）１８：３０～２０：３０まで、飯塚市ののがみプレジデントホテルで、対面にて令和６年度第１回認知症

疾患地域医療連携協議会を開催致しました。当日は福岡県、飯塚市、嘉麻市、桂川町の担当職員の方々、飯塚保健医療圏域の地域包

括支援センター、社会福祉協議会の職員の方々を始め、委員、オブザーバー参加の方々を含めて４１名の参加者でした。 

会議では、①福岡県認知症医療センター 飯塚記念病院 令和６年度事業進捗状況、令和７年度事業計画（案）を江頭が報告しま

した。話題提供として、②「福岡市認知症フレンドリーセンターの取り組みについて」という演題で、福岡市認知症フレンドリーセ

ンター センター長 党一浩氏にお話しをして頂きました。 

話題提供を通じて、参加者全員で、3 グループに別れて意見交換を実施しました。意見交換の場では、他のグループの討論の様子

が聴こえてしまい・・皆様にはご迷惑をおかけました。本会議は、年２回会議を予定しています。 次回日時は、令和７年２月７日

金曜日 午後６時３０分から午後８時半まで、のがみプレジデントホテルでの開催。内容は、『ある事業所の伴走型支援への取り組

みの現状と課題』という演題で、話題提供者をデイサービスみんなの家（直方市）管理者 山本幹雄氏に報告して頂く予定としていま

す。今回の反省を踏まえ、色々と工夫をしながら、円滑に進行に努めたいと思います。 
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